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上海电院电力电子实业有限公司尧
上海电院电气设备有限公司袁 历年来不
间断地支持上海电力学院野优学优教尧校
企联动冶遥 2016 年 5 月 31 日袁上海电力学
院教育发展基金会 2016 年企业奖学金
颁奖仪式在杨浦北校区行政中心会议室
举行遥 电院校长李和兴袁校党委副书记尧
副校长尧 基金会副理事长顾春华及上海
电院电力电子实业有限公司尧 上海电院
电气设备有限公司董事长尧 总经理应彭
华等捐赠企业代表应邀莅临颁奖典礼遥

人才和资源袁是企业发展的动力尧是

学校教育的期许遥 我司希望通过在上海
电力学院设立奖教学金尧 项目研发合作
等多种方式袁培养优秀人才尧实现互惠共
赢遥 同时期望与学校尧基金会加强合作尧
巩固友谊尧相互支持尧携手共进遥

2016 年袁教育发展基金会共评定野菲
尼克斯电气奖学金冶尧野中天科技奖学金冶尧
野亚泰财富奖学金冶尧野光力科技奖学金冶野电
力电子暨电院电气优秀学生帮困奖学
金冶尧野浦江电力奖学金冶 共 6 项企业奖学
金袁获奖学生共 97 名袁其中本科生87 名袁
研究生 10 名袁总金额达 40 万元遥 阴 沈霞

野涉电无小事袁警钟须常鸣冶袁这是公
司领导不懈坚持的导向性原则和具体指
示遥 电力生产工作中袁班长肩负着重要的
使命和责任遥 结合安全生产工作季节特
点尧项目特点尧人员特点袁我们始终把握
强化安全生产基础袁严密掌控袁不断提升

安全生产管理水平遥 多年来袁我们结合电
力公司开展 野安全生产双月冶 活动为契
机袁5 月份公司又组织了有针对性的负责
人培训袁提高管理人员的综合素质袁使安
全生产管理工作在不断地鞭策中再上一
个新台阶遥 阴 王卫平
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微型逆变器渊微逆冤的应用是光伏逆变器市场的
新技术变化袁 在设计不规整斜面屋顶的光伏方案
时袁我们新能源部会根据屋面方位光照测试仪和分
析软件结果袁综合评价在系统配置中选择使用微逆
方案并运用和把控核心技术袁由于技术尧性价比分
析及正确的现场实施,深得终端客户对我司的好评袁
同时取得了经济效益遥 相对传统的组串逆变系统而
言袁微逆方案院

窑首先是安全性保障院 微逆输入直流电压 30V 左
右袁消除了建筑物高压线隐患和火灾隐患曰

窑实现智能化管理院微逆系统能监控到每块光伏组
件板的实时功率袁任何一块组件发电情况一目了然曰

窑无短板效应院 由于微逆系统是组件级的 MPPT
且全部并联袁单组件或者小范围内的组件受损尧被云遮
挡等问题会使得发电效率有降低袁 但不影响其他组件
的工作而降低整个微逆系统的发电效率袁 对电站运行
效率有保障曰

窑发电时间长院微逆启动只要大于 20 伏即可发电袁
清晨和傍晚虽然光照较弱它仍已开始和继续运行发
电袁微逆的运行时间长袁通常比组串式逆变器多发 5-
30% 的发电量曰

窑没有直流损耗院 微逆安装在光伏组件板后面袁逆
变输出就是交流电曰

窑系统组建灵活院微型逆变器体积小尧适合在一
个光伏系统中
与多类型组件
匹配尧 并使其
在不规整斜面
屋顶的多朝向
安装袁 同时可
方便根据安装
屋顶的面积随
时增加组件及
微逆数量实现
积 木 式 安 装 尧
系统设计简单
但系统每瓦成
本比组串逆变
系统增加 15-
20% 遥

阴 新能源部

优选微逆方案
运用核心技术

——— 公司新能源研发应用动态（三）

根据公司业务发展需要袁 日前
浦海电力研发部成立袁配备高学历
的专职研发人员袁立即投入了紧张
的工作遥

研发部团队在电力系统规划尧
电网安全经济运行尧 电能质量尧电

力设备监测及故障诊断等方面有
一定的技术积累袁侧重于智能配电
网与新能源领域的研究遥正在开展
以下课题的研究院

1. 分布式新能源并网的网源
规划与运行研究

研究风电尧光伏等新能源并网
对电网影响袁根据发电特性制定合
理的电力系统运行策略袁并考虑配
网对新能源的接纳能力袁制定配网
规划方案袁提高分布式电源与配电
网的协调能力袁促进电网可持续发
展遥

2. 电动汽车快充站对配电网
的影响及优化运行研究

研究电动汽车快充站对配电
系统的稳定性尧 经济运行的影响
并给出应对策略袁 在不扩大电网
建设规模的情况下袁 提高原有电
网利用率袁提高容纳能力袁同时最
大限度降低充电负荷对电网的负
面影响遥

3. 针对大量无功倒送问题开
展的城市电网无功规划课题研究袁
解决高压开关柜尧环网柜及户外配
变箱等由于潮湿环境产生的绝缘
性能降低尧放电引起的事故问题展
开的研究和产品开发遥 阴 孙文

浦 海 电 力 研 发 部 成 立

上海市电力行业协会于
2016 年 6 月 15 日召开第三
届理事会第四次会议遥

会议由上海市电力行业
协会会长尧上海电力股份有限
公司董事长王运丹主持遥 国
网上海市电力公司总经理李
桂生等协会副会长出席会议遥
协会秘书长王正龄作叶第三届
理事会第四次会议工作报
告曳遥 上海电院电力电子实业
有限公司董事长应彭华等理
事参会遥

与会理事认为袁2015 年袁
在会长和理事会的领导下袁协
会全面贯彻落实十八届三中尧
四中全会和全国野两会冶精神袁
继续围绕野十二五冶规划确立
的电力行业发展和改革的目
标以及行业的重大课题开展
工作袁在继续履行服务宗旨尧
切实抓好行业调研尧 课题研
究尧平台建设的同时袁重点推
进分会建设尧会员发展和会员
单位信息名录编印等三项重
点任务袁在完善组织架构尧拓
展平台功能尧健全运作机制尧扩大行
业覆盖范围和促进行业内生发展动
力上取得了积极成效遥 经过理事认真
审议袁理事会通过了上述报告遥

会议还听取了副会长张茂义所作
的野关于协会副会长尧常务理事调整
议案的说明冶遥 因相关单位人事调整袁
经原单位推荐尧理事审议袁理事会通
过了协会副会长尧常务理事的调整议

案遥 根据该议案袁由上海电
力学院党委副书记尧副校长
顾春华接替张浩担任协会
副会长曰由浦东供电公司总
经理王罡尧上海市电力公司
检修公司总经理吴钧尧华能
上海石洞口第一电厂厂长
翟树涛袁 分别接替吴英姿尧
刘宝群尧陈志刚担任协会常
务理事遥

王运丹会长分析了当前
电力行业面临的改革和发展
的形势与任务袁 要求协会各
会员单位以党的十八大尧十
八届三中尧四中尧五中全会精
神为指引袁围绕电力行业野十
三五冶规划袁牢固树立野创新尧
协调尧绿色尧开放尧共享冶发展
理念袁主动适应尧把握和引领
经济发展新常态袁 奋力推动
各项工作迈上一个新台阶遥
他还要求充分发挥协会和分
会两个平台作用袁 健全工作
和运作机制袁 提升协会服务
水平袁 更好地为政府和会员
单位牵线搭桥尧建言献策袁为

促进本市电力行业和会员企业的科
学发展尧创新创业尧规范管理袁为上海
创建野四个中心冶作出新的贡献遥

注院上海电院电力电子实业有限
公司是上海市电力行业协会理事单
位袁 属建设施工分会遥 上海丛欣
电力技术咨询服务有限公司是上海
市电力行业协会会员单位袁属科研院
校分会遥 阴 杨晓丽

我司参与资助电院野企业奖学金冶
2016 年 颁 奖 仪 式 隆 重 举 行
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